

NOTRE COMMUNE

LE MOT DU MAIRE...
PREVENTION, SECURITE...
VOTRE VILLE BOUGE...

LAGAZETTE du Vernolien

ELECTION MISS VERNEUIL 2021...

NOTRE TERRITOIRE

COLLECTE DECHETS VERTS ...
HAUTS DE FRANCE PROPRES...

TOUTES VOS INFORMATIONS AUSSI EN LIGNE SUR



www.verneuil-en-halatte.fr



www.facebook.com/INFOSVERNOLIENNES60550



www.instagram.com/verneuil_infos/



communication@verneuil-en-halatte.fr



Le mot du maire ...



Le dilemme des logements sociaux. La commune doit subir depuis 2000 la loi « Solidarité et renouvellement urbain » (SRU) qui nous impose d'atteindre le taux de 20% de logements sociaux. La précédente mandature a lancé des projets, au petit Heumont, rue de la Gravelle, rue de la Joie, rue des Briquettes, rue de l'Égalité, rue Calmette et place du général Sarrail. Certains ont abouti et d'autres sont en attente ou en fin de réalisation.

Les freins sont souvent liés à la topographie de notre ville, aux contraintes imposées par l'architecte des bâtiments de France (ABF) ou aux actions en opposition des riverains. La préfecture nous a adressé une pénalité de 54 000 euros pour le retard sur certains de ces projets qui sera directement prélevée sur nos recettes !

La nouvelle mandature, dans la continuité de la précédente, a pourtant fait le choix de poursuivre ces constructions, mais en cherchant à en limiter les impacts négatifs et à favoriser la mixité intergénérationnelle.

Permettre à nos jeunes de se loger et de rester à Verneuil est une nécessité, et il en est de même pour nos personnes âgées qui souhaitent pouvoir disposer de logements mieux adaptés à leurs difficultés. Nous maintenons cependant notre refus de construire un type de cités répondant à des exigences qui ne concernent pas notre

commune. Chaque projet sera donc étudié en cohérence avec cette ligne de conduite clairement annoncée dans notre programme.

L'urbanisation non raisonnée est une ineptie. Nous ne pouvions pas accepter cette sanction sans nous défendre. Rendez-vous a été pris avec monsieur le sous-préfet et les services du département afin de reconsidérer cette pénalité qui nous sanctionne alors que nous faisons des efforts et que les retards sont le plus souvent indépendants de la commune. Nous espérons être entendus, car il en allait de l'intérêt de notre belle ville.

La pénalité a hélas ! été confirmée par les services de l'état malgré notre plaidoirie. On nous a écouté, on dit nous avoir compris, mais « *la loi reste la loi* » et cette somme sera bel et bien déduite des recettes de la commune. Merci à ceux qui sont à l'origine de cette législation qui ne fait aucune différence entre une agglomération, une grande ville ou une petite !

S'agissant de la COVID-19, aucune nouvelle de l'agence régionale de la santé (ARS) concernant nos demandes de montage de centres de dépistage et/ou de vaccination. Il n'y a même plus d'information pour les communes ! Heureusement que les élus de la CCPOH ont réussi à établir un centre de vaccination à Pont Sainte Maxence.

Ce dernier permet fort opportunément d'assurer des rendez-vous de proximité au profit des nôtres en situation de fragilité.

Silence également regrettable du côté de VNF (Voies navigables de France) au sujet du projet MAGEO (Mise Au Gabarit Européen de l'Oise). Le territoire de notre commune risque en effet d'être très concerné, entre autre par la perte de terres agricoles et par la création d'un site d'écrêtement de crue. Des réunions en visio-conférence sont certes organisées, mais disons avec humour que trouver une information précise revient un peu à chercher une aiguille dans une botte de foin...

Le projet de réfection de la rue de l'Égalité avance bien, il en est de même pour celui de vidéo-surveillance.

Bienvenue à notre nouveau policier municipal. Comme indiqué dans un précédent vernolien, cela permettra d'accroître la présence de notre police sur le terrain, notamment le week-end.

La municipalité a signé début mars un protocole relatif au partenariat entre la mairie et le parquet de Senlis. Il permettra une meilleure interaction entre ces deux entités et une réponse pénale plus rapide sur certains sujets.

Enfin, merci à nos services techniques ! Ils sont non seulement très actifs, mais aussi réactifs face aux imprévus qui jalonnent nos journées.

Bonne santé à tous.

Philippe Kellner.

Ca s'est passé en avril d'une autre année ...

29 avril 1429 : Jeanne d'Arc entre dans Orléans

15 avril 1764 : mort de madame de Pompadour, favorite de Louis XV

08 avril 1929 : naissance de Jacques Brel

30 avril 1933 : "Lille Olympique" devient le premier club champion de France professionnel

PREVENTION, SECURITE ...

Le dispositif « voisins vigilants » a désormais pris son rythme de croisière. La sereine vigilance exercée par ces citoyens a ainsi permis d'intervenir de façon appropriée aussi bien à l'occasion de harcèlements à la sonnette d'un domicile qu'à l'occasion de la détérioration d'un abribus, ou lors de la circulation de véhicules suspects en période de couvre-feu. La coordination avec la gendarmerie est en la matière assurée et entretenue.

Vigilance et sérénité !..

Le protocole de « participation citoyenne » encadrant le dispositif « voisins vigilants » qui avait été signé en 2013 a été estimé comme toujours valide par le sous-préfet de Senlis.

Respect du cadre légal !..

Un autre protocole a été signé le 10 mars entre le Parquet de Senlis et la commune. Il permettra à M. le maire, dans le cadre de ses attributions d'officier de

police judiciaire, d'exercer sous contrôle de la Justice et de façon plus coercitive ses prérogatives. Il pourra ainsi agir, pour la répression de diverses incivilités, par des rappels à l'ordre et par la « transaction municipale sous condition de réparation en nature ». Il pourra aussi mettre en œuvre le conseil pour les droits et devoirs des familles, ou pour l'accompagnement et le suivi des violences conjugales.

Proximité et rapidité dans la réponse judiciaire !..

La lutte contre les mauvais comportements de certains conducteurs se poursuit avec détermination, que ce soit en matière de stationnement ou en ce qui concerne le respect de la vitesse et des « STOP » dans la commune.

De nombreuses actions sont menées, à des horaires aléatoires, que ce soit de manière visible et en uniforme ou de façon beaucoup plus discrète et

tout aussi efficace. Même le week-end !

Avis aux fous du volant !..

Vous avez pu constater à plusieurs reprises que la commune de Verneuil en Halatte reste bien prise en compte dans le plan de sécurité « Sentinelle ». Les militaires assurent une présence inopinée dissuasive, statique ou mobile, et reconnaissent également les lieux où ils pourraient avoir à intervenir, en espérant que ce ne soit pas nécessaire.

Soutien total à nos forces de l'ordre et à nos renforts militaires !..

C'est aussi à ce prix que **« Verneuil conservera tout le charme et le bien vivre que nous apprécions et souhaitons tous préserver »**.

Le conseiller municipal, délégué aux actions de prévention et de sécurité.

Retour sur « Sentinelle »

Suite aux attentats survenus à Paris en janvier 2015 et dans le cadre du plan Vigipirate, les armées ont été engagées pour renforcer le dispositif au niveau « alerte attentat ».

Le Président de la République a décidé que cette opération serait pérennisée à hauteur de 10000 militaires, dont 7 000 déployés de manière permanente.

Au niveau national, l'opération Sentinelle se veut flexible, réactive et imprévisible par la concentration des efforts selon l'évolution observée de la menace. Elle est articulée autour d'un dispositif à trois niveaux :

- un socle (dispositif opérationnel permanent) dont l'objectif est d'assurer des missions per-

manentes de sécurisation dans les lieux les plus sensibles et vulnérables;

- un échelon de manœuvre (capacité de renforcement planifié) permettant de porter un effort là où un besoin se fait sentir. Il vise principalement à contribuer à la sécurisation d'événements ponctuels ou saisonniers planifiés à l'avance.
- une réserve de 3 000 hommes pouvant être engagée pour faire face à un événement d'ampleur exceptionnelle.

Dans l'Oise, depuis fin 2020, trois sections (environ 60 personnels) patrouillent sur une zone de 5800 km² avec un effort sur les sites SEVESO, hôpitaux,

lieux de culte et établissements scolaires.

Avec une moyenne hebdomadaire de 300 patrouilles, les détachements visitent une moyenne de 2320 sites par semaine, entretenant des contacts avec les forces de sécurité intérieure ainsi qu'avec les élus locaux, et reconnaissant les sites où ils pourraient avoir à intervenir.

Le conseiller municipal, « correspondant défense »

VOTRE VILLE BOUGE ...

Entretien des bâtiments



Les agents municipaux ont réalisé des travaux d'entretien dans

certains bâtiments: peinture, plomberie, menuiserie etc.

En plomberie, dans une démarche écologique, ces remplacements sont faits par des robinets temporisés permettant ainsi d'économiser l'eau.

Les écoles et la salle des fêtes ont été les premières infrastructures à bénéficier de ce traitement, d'autres bâtiments bénéfi-



cieront de ces changements dans les prochains mois.

Entretien des espaces boisés

Comme tous les hivers, la commune a réalisé l'entretien des espaces boisés avec des élagages et parfois des abattages d'arbres rendus nécessaires pour des raisons sanitaires (arbres malades) ou de sécurité.

Ces opérations ont été réalisées par les agents municipaux ou par des entreprises en fonction

de la technicité nécessaire.

Cependant, afin de maintenir la biodiversité et le caractère boisé de la commune, la municipalité a procédé en parallèle à la plantation d'une centaine d'arbres d'essences locales (chêne, bouleau, saule, peuplier, charme...) dans différents endroits de la commune comme

la Talmouse, le parc Salomon de Brosse, l'étang d'en haut, le chemin de la biodiversité...

Egalement, lors de ces opérations les ateliers municipaux ont procédé au nettoyage et au reprofilage du talus devant les ruines du château afin de redonner une perspective sur celles-ci.



Bienvenue à notre nouveau policier municipal



La municipalité a le plaisir de vous présenter M. Emmanuel Roucoux, 54 ans, brigadier-chef principal, qui renforce, auprès de Jean-Pierre Pascale, notre police municipale nouvellement installée au 3 rue Victor Hugo.

Fort de 33 années d'expérience, il a commencé sa carrière en région parisienne avant d'intégrer le service de Nogent sur Oise, puis celui de Boran sur Oise.

POLICE MUNICIPALE :
03 44 27 31 05 et
09 77 07 58 29

LA GAZETTE

du Vernolien

Vos associations ...

COMITÉ DE JUMELAGE

Comme annoncé dans le VERNOLIEN des mois de février et mars 2021, par application des restrictions sanitaires en vigueur, notre Assemblée Générale Ordinaire s'est effectuée par mail et courrier.

Le quorum ayant été atteint, le dépouillement des votes a eu lieu comme prévu, le jeudi 4 mars en comité restreint, avec la participation de Claudine REBUFFEL, Prési-

dente, Nadine FRANCON, scrutatrice et de Laurence VANHEULE, membre du bureau.

Nous tenons à remercier les adhérents ayant participé à cette élection.

En dépit des activités restreintes, en raison de la pandémie, GARDONS LE CONTACT, communiquons entre membres de l'Association ain-

si qu'avec nos correspondants des villes jumelées.

Découvrez-nous ou redécouvrez :
jumelagedeverneuil.wordpress.com

Comité de jumelage



T.C.V TRAIL VERNEUIL

Le trail du Château de Verneuil rime avec "convivialité", "ravitaillement", "famille", "fête", "sécurité".

Nous prenons soins de nos coureurs mais également de nos nombreux bénévoles.

L'évolution de la crise sanitaire que nous traversons et la prolongation de l'état d'urgence sanitaire jusqu'au 1er Juin ne nous donnent aucune garantie sur la faisabilité de notre événement.

Nous avons pris à contre cœur, la décision d'annuler l'édition du Trail du Château de Verneuil qui devait avoir lieu dimanche 30 Mai 2021.

Croyez-le, nous serons encore plus fiers de vous retrouver en 2022 après 2 années blanches pour notre trail.

Prenez soin de vous !

Les Organismes TC.V.



EMVH : ECOLE DE MUSIQUE

L'école de musique accueille un public âgé de 3 à 71 ans, en classe collective d'éveil musical pour les maternelles, de formation musicale (enfants, ados ou adultes), d'ateliers de musiques actuelles qui ont pour but de monter des productions impliquant des musiciens d'horizons différents (variété d'instruments, d'âge et de niveau), puis nous donnons des cours individuels de piano (jazz, classique, variétés, pop rock), batterie (tous styles), guitare acoustique et électrique (moderne, rock et classique), guitare basse, chant (moderne et lyrique), accordéon (jazz, musette, variétés, traditionnel), violon (classique et traditionnel).



Malgré les difficultés liées à la crise de la COVID-19, l'école de musique poursuit des enseignements à distance pour les adultes et dans nos locaux pour les mineurs, grâce à l'investissement des professeurs et à la mise en place par les membres du bureau d'un protocole sanitaire adapté

L'ensemble des membres du bureau, le directeur musical et les professeurs ont tenu à garder un certain dynamisme, des objectifs, une reconnaissance et une visibilité en proposant à nos élèves de filmer leur production (seuls ou à plusieurs, pour les familles), afin de partager des moments musicaux. Cela a été le cas aux moments des fêtes de fin d'année avec la mise en ligne de 6 vidéos (incluant une petite cinquantaine de musiciens) et de photos sur le compte Facebook et le site internet de l'école de musique.

Contact : 07.83.45.11.63
Directeur musical



LA GAZETTE

du Vernolien

Vos associations ...

BROCANTE 2021

Chères vernoliennes,
Chers vernoliens,

Malheureusement notre brocante annuelle se voit **annulée** à cause de la pandémie et surtout des règles sanitaires difficiles, voire impossible à respecter ce jour-là.



Merci à toutes celles et ceux qui envisageaient d'y participer. Rendez-vous l'an prochain !

Prenez soin de vous.

VERNEUIL SPORTING CLUB JUDO

Chers licenciés du Judo-Club : Tenez bon !

Il faut encore attendre, car contrairement aux sports de plein air, nous ne sommes pas autorisés à re-

prendre, mais courage, affutez vos abdos !

Nous ne manquerons pas de vous informer dès que nous aurons le feu vert.

A très bientôt.

Contact : 03.44.25.73.26
Jean.charneau@orange.fr

PAROISSE F. OZANAM

Samedi Saint, 3 avril :

Confessions à St-Médard et St-Joseph, de 9h00 à 10h30.

Veillée Pascale à 15h00, à St-Joseph de Creil.

JOYEUSES FÊTES !

Dimanche de Pâques, 4 avril : - Messes -

à 9h00 à Verneuil en Halatte,
à 9h30 à St-Maximin,
à 11h00 à St-Médard et St-Joseph de Creil

Nos entreprises locales ...

SOPHROLOGIE



Sophrologue, diplômée en 2019 à l'issue de deux ans de formation à Paris, j'ai amorcé une reconversion professionnelle de thérapeute après une longue carrière de salariée dans les ressources humaines d'une grande compagnie aérienne.

Cette nouvelle orientation s'inscrit dans la continuité de mon intérêt pour autrui et dans ma motivation pour lui apporter écoute, aide et accompagnement grâce à la pratique de la sophrologie.

En effet, bien plus qu'une technique de relaxation, la sophrologie constitue une véritable démarche de connaissance de soi et de développement personnel dont l'objectif est d'harmoniser le corps et l'esprit pour une meilleure gestion des émotions au quotidien.

Depuis août 2020, j'ai le plaisir de vous accueillir 3 Place de Piegaro à Verneuil-en-Halatte afin de vous accompagner dans la découverte de vos ressources et le développement de vos capacités grâce aux différentes techniques utilisées en sophrologie.

Au plaisir de vous rencontrer !

Catherine COULOUMIERS,
sophrologue certifiée
3 place de Piegaro
60550 Verneuil-en-Halatte
06 75 94 41 45

couloumiers.sophrologie@yahoo.com



LA GAZETTE

du Vernolien

Nos entreprises locales ...

NATUROPATHE, IRIDOLOGUE



Sylvie Rama,
Tel. : 06.03.81.12.18

sylvierama2@gmail.com

Facebook : Sylvie Rama Naturopathe

J'ai 46 ans, j'habite Verneuil en Halatte depuis 2004. J'ai travaillé pendant dix ans comme Assistante Commerciale, avant de me reconverter dans le commerce d'alimentation bio. Passionnée depuis toujours par l'alimentation saine, la santé naturelle, le bien-être, j'ai souhaité approfondir mes connaissances pour des conseils plus adaptés et cela m'a amené naturellement à suivre une formation de Naturopathe. Je me

suis formée auprès du Collège de Naturopathie Rénovée André Lafon et je pratique la Naturopathie depuis 2017 ; à domicile, à Verneuil en Halatte et en cabinet, au magasin bio La Vie Claire à Beauvais.

Qu'est-ce que la Naturopathie ?

C'est une médecine non conventionnelle, reconnue par l'OMS comme médecine traditionnelle. Le Naturopathe est un éducateur de santé globale, un généraliste de l'hygiène de vie.

À qui s'adresse la Naturopathie ?

À toute personne qui souhaite s'investir et se responsabiliser pour devenir acteur de sa santé, en étant prête à engager une réforme de son mode de vie.

J'utilise l'Iridologie, une méthode de bilan de terrain qui consiste à regarder dans les iris (partie colorée des yeux) à l'aide d'une loupe, et qui permet de mesurer la force d'auto-guérison (ou force vitale), un éventuel déséquilibre nerveux, l'état

des organes, la quantité et le type de toxines, etc.

Je conseille les Élixirs Floraux du Dr Edward Bach, afin de rétablir l'équilibre psycho-émotionnel, dont la perturbation est très souvent à l'origine des troubles qui s'installent dans le corps.

Mes consultations se déroulent dans une pleine écoute et une bienveillance, indispensables pour que s'établisse la confiance nécessaire au suivi des conseils donnés.



MEDIACOM

Vous avez besoin d'un site internet ou d'une boutique en ligne en fonction de votre activité ? Ou plus simplement de contenu rédactionnel adapté et référencé sur l'internet ?

Vous recherchez une solution marketing internet, la réalisation d'un communiqué de presse ?

Vous souhaitez numériser des anciens supports vidéo et audio (cassettes et disques) ?



www.mediacom-creations.fr

06.44.67.10.61

Nous sommes **Mediacom Créations**, agence de communication et de créations de sites web située à Verneuil-en-Halatte depuis 2016.

Nous sommes à votre écoute et intervenons dans tous les secteurs d'activités et sommes également spécialisés dans le domaine culturel.

ANCELAUTO SAS

- Réparations toutes marques,
- Diagnostics véhicules
- Préparation de votre véhicule et passage au contrôle technique,
- Renou'phare pour optiques ternes,



- Dépannages 24/24h, 7/7j
- Service agréé carte grise.

105 ave Gal de Gaulle
03.44.25.38.51

Ancelauto-sas@orange.fr

LA GAZETTE

du Vernolien

Nos entreprises locales ...

ATELIERS MASSAGES PARENTS-BEBE

Et si vous massiez votre bébé ?

Pour renforcer le lien avec votre bébé, lui faire prendre conscience de son corps, le soulager de ses maux (coliques, constipation, pleurs du soir...) favoriser détente et bien-être...

Ateliers individuels et collectifs; en présence et en visio.



Virginie ABADIA

Instructrice en massage et relaxation bébé, énergéticienne.

Tel : 06.80.23.38.23

Facebook : Virginie Abadia - un cocon de bien-être.

Pensez-y,
cadeau de naissance,
baby shower,
anniversaire...

NOUVEAUX JARDINS FAMILIAUX

"Ouverture de nouveaux Jardins Familiaux en avril 2021. Parcelles de 100 où 200m² cultivables de suite. Seules conditions : habiter Verneuil et aimer la nature. Prendre contact par téléphone après 18h00, au 03.44.24.79.24



MON VERNOLIEN NUMÉRIQUE

Retrouvez **ce Vernolien et tous les autres** en numérique sur Calaméo :

<https://fr.calameo.com/accounts/6488961>

Mais aussi via le site internet de la ville à l'adresse

www.verneuil-en-halatte.fr/

Rubrique **la mairie-> le Vernolien**

Si vous aussi vous préférez lire le vernolien en version numérique, et l'avoir partout avec vous, vous pouvez nous faire un retour via le formulaire ci-après et **le déposer en mairie** dès que possible, afin que nous vous retirions du parcours de distribution.

Nom : _____

Prénom : _____

Tel : _____

Courriel : _____

Adresse postale : _____

Miss Verneuil 2021, les candidates au titre sont...

JULIA



Je m'appelle **Julia Sellier**, j'ai 17 ans. Je suis actuellement en Terminale. J'ai décidé de me présenter à l'élection de Miss Verneuil 2021 pour vivre une nouvelle expérience. Je suis une personne de nature très calme, patiente et à l'écoute des autres. Je peux paraître timide et sérieuse mais je sais aussi m'amuser et profiter de la vie. De plus, ma passion pour les voyages m'a permis de développer ma curiosité et mon intérêt pour différentes cultures.

Je suis également très sportive car, depuis mes 7 ans, je pratique le tennis au club de Verneuil-en-Halatte (TOVH). Je fais de la compétition depuis plusieurs années. En effet, j'ai été finaliste de la coupe de l'Oise en 2019. Depuis le début de la crise sanitaire, j'ai gardé un rythme sportif en pratiquant du renforcement musculaire.

Cette passion pour le sport, je l'ai mise aux services d'associations qui luttent contre le cancer du sein (« Odyssée ») et en faveur des enfants hospitalisés (« Femmes de cœur »).

En parallèle de toutes ces activités, je suis une élève investie dans ses études. C'est une année très importante pour moi puisque je prépare mon Baccalauréat et mon projet professionnel à venir. En effet, je souhaite intégrer une école pour devenir ingénieur chimiste. Je suis un cursus scientifique au lycée depuis la Seconde pour concrétiser ce projet.

J'espère que mon parcours et ma personnalité seront à la hauteur des valeurs que l'on peut attendre d'une Miss Verneuil !

JULIE



JULIE (SUITE)

Je m'appelle **Julie Bonnot**, je suis lycéenne en classe de terminale et j'ai 17 ans. Je suis une personne qui a la joie de vivre, très dynamique et surtout très curieuse. J'adore m'amuser et découvrir de nouvelles choses.

Je participe donc à l'élection de miss Verneuil-en-Halatte afin de créer de beaux souvenirs et connaître de nouvelles expériences.

Je pratique l'équitation depuis l'âge de mes 3 ans et cette passion ne m'a jamais quittée car elle m'apporte un contact avec les animaux. Mon côté

dynamique me donne goût à la course à pied. J'ai ainsi participé à quelques courses comme celle pour les « Femmes de cœur ». De plus je suis passionnée par la mode et la couture qui apportent une dimension créative.

Cette année est une année importante puisque c'est l'année du baccalauréat, qui m'amènera ensuite sur mon projet professionnel : travailler dans la communication du luxe.

J'espère que mon profil attirera votre attention.

ROMANCE



Je m'appelle **Romance Faure**, j'ai 16 ans et je mesure 1m74. Je peux être timide au premier abord mais je suis une personne très agréable, toujours positive, ouverte d'esprit et pleine de joie de vivre. Je suis aussi très active, rester chez moi est compliqué, j'adore bouger et m'amuser surtout avec mes amis. D'ailleurs ils me définissent comme une personne drôle, présente pour les autres et surtout sincère.

Comme la plupart des filles, j'aime la mode, le maquillage mais ce que j'aime par dessus tout c'est les voyages et la découverte. J'ai la chance d'avoir pu voyager dans de nombreux pays et je me suis fixée l'objectif de faire le tour du monde. J'adore faire des photos, depuis que je suis petite

je rêve d'être mannequin et de faire des shootings photos. Je suis assez sportive, j'ai longtemps pratiqué la gymnastique, j'aime aussi beaucoup le basket et la danse.

Je suis en première STMG au lycée Saint-Joseph du Moncel et plus tard j'aimerais travailler dans l'évènementiel au niveau international. Grâce à cette profession je serai amené à voyager et j'aurai la possibilité de m'installer à l'étranger.

Je me présente pour être miss Verneuil afin de représenter ma ville qui nous a accueillis depuis plus de 15 ans maintenant. C'était aussi une envie que j'avais quand j'étais petite alors pourquoi pas la suivre, c'est une expérience à vivre.

**Pour élire votre Miss, rendez-vous page suivante pour effectuer vos votes avant le 20 avril, et déposez votre bulletin dans l'urne mis à disposition à cet effet à la mairie, aux heures d'ouverture.
Un vote par foyer !**

**Encourageons ces jeunes vernoliennes et merci pour votre participation !
LA COMMISSION MANIFESTATION ET FETES COMMUNALES**

Elire votre miss Verneuil

Faites votre sélection [avant le 20 avril](#).

Numérotez les photos en fonction de votre choix :

- Votre miss : 1
- 1ère Dauphine : 2
- 2ème Dauphine : 3

Qui de **Julia**, **Romance** ou **Julie** sera notre Miss Verneuil en Halatte pour cette année 2021 ?

ROMANCE



JULIA



JULIE



Elections départementales et régionales



Attention, afin de pouvoir voter aux prochaines élections, vous devez absolument figurer sur les listes.

Les demandes d'inscription sur les listes électorales devront

être déposées **au plus tard :**

le vendredi 7 mai.

Renseignez-vous en mairie aux heures d'ouverture du lundi au samedi.

Fête patronale

La commission des manifestations et fêtes communales travaille sur l'éventualité de maintenir notre fête patronale le 15 et 16 mai 2021. Le thème retenu est le « cinéma ». Certaines associations ont déjà communiqué leurs choix de film pour le défilé. Nous vous laisserons les découvrir le 16 mai si les conditions sanitaires permet-

tent cet événement.

Pour cette manifestation, la mairie recherche une voiture décapotable, nous invitons toute personne disposant d'un tel véhicule et souhaitant participer à ce défilé à se faire connaître auprès de la mairie.

Le mois prochain nous en saurons plus sur cet événement.

Nous sommes pressés de vous retrouver pour partager ces moments heureux et conviviaux.

Gardons le moral et surtout la santé

La commission des manifestations et fêtes communales.



Collectes de déchets verts

Veillez noter que la collecte de déchets verts dans notre région a débuté plus tôt que prévu dans le calendrier initial.

En ce qui concerne notre ville, les ramassages sont toujours prévus les semaines paires. La prochaine collecte aura lieu le : **jeudi 8 avril.**

Les sacs (5 unités à l'année par foyer) sont disponibles à Verneuil Services.

03 44 55 43 79

ATTENTION : PAS DE COLLECTE DU 19 JUILLET AU 13 AOÛT 2021

	AVRIL	MAI	JUIN	JUILLET	AOÛT	SEPTEMBRE	OCTOBRE
Semaine impaire LUNDI : Bazicourt, Sacy-Le-Petit, Saint-Martin-Longueau MARDI : Pont-Sainte-Maxence, rive gauche (côté mairie) MERCREDI : Pont-Sainte-Maxence, rive droite (côté gare) JEUDI : Les Ageux, Rieux VENDREDI : Pontpoint							
Semaine paire LUNDI : Monceaux, Sacy-le-Grand MARDI : Cinqueux MERCREDI : Angicourt, Rhuis, Roberval, Villeneuve-sur-Verberie JEUDI : Beaufrepaire, Verneuil-en-Halatte VENDREDI : Brenouille							
Les collectes des déchets végétaux sont effectuées entre 4 h et 15 h. Déposez vos déchets la veille au soir du jour de collecte.							
 N° Vert 0 800 60 70 01 <small>APPEL GRATUIT DEPUIS UN POSTE FIXE</small>							
	12 L 13 M 14 M 15 J 16 V 17 S 18 D 19 L 20 M 21 M 22 J 23 V 24 S 25 D 26 L 27 M 28 M 29 J 30 V	1 S 2 D 3 L 4 M 5 M 6 J 7 V 8 S 9 D 10 L 11 M 12 M 13 J 14 V 15 S 16 D 17 L 18 M 19 M 20 J 21 V 22 S 23 D 24 L 25 M 26 M 27 J 28 V 29 S 30 D 31 L	1 M 2 M 3 J 4 V 5 S 6 D 7 L 8 M 9 M 10 J 11 V 12 S 13 D 14 L 15 M 16 M 17 J 18 V 19 S 20 D 21 L 22 M 23 M 24 J 25 V 26 S 27 D 28 L 29 M 30 M	1 J 2 V 3 S 4 D 5 L 6 M 7 M 8 J 9 V 10 S 11 D 12 L 13 M 14 M 15 J 16 V 17 S 18 D 19 L 20 M 21 M 22 J 23 V 24 S 25 D 26 L 27 M 28 M 29 J 30 V 31 S	1 D 2 L 3 M 4 M 5 J 6 V 7 S 8 D 9 L 10 M 11 M 12 J 13 V 14 S 15 D 16 L 17 M 18 M 19 J 20 V 21 S 22 D 23 V 24 M 25 M 26 J 27 V 28 S 29 D 30 L 31 M	1 M 2 J 3 V 4 S 5 D 6 L 7 M 8 M 9 J 10 V 11 S 12 D 13 L 14 M 15 M 16 J 17 V 18 S 19 D 20 L 21 M 22 M 23 J 24 V 25 S 26 D 27 L 28 M 29 M 30 J	1 V 2 S 3 D 4 L 5 M 6 M 7 J 8 V 9 S 10 D 11 L 12 M 13 M 14 J 15 V 16 S 17 D 18 L 19 M 20 M 21 J 22 V 23 S 24 D 25 L 26 M 27 M 28 J 29 V 30 S 31 D

Hauts de France propres

L'opération Hauts de France propres est reportée à une date ultérieure.

Dès que nous aurons plus d'informations nous vous le ferons savoir via nos médias communaux.

Les conditions, et la mise à disposition de certains matériels restera identique à ce qui était prévu.



mais aussi www.verneuil-en-halatte.fr

